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文責 校長 墨谷誠一 

◇ 学校目標 ◇ 『互いの心を響き合わせ、みんなで成長する ～響成の啓成 Creation～』 

◆ 校 是  ◆ 「みんなで創る みんなで伸びる みんなで喜ぶ」 

 

 
 

先日の７月３日（土）、４日（日）、そして１０日（土）、１１日（日）に地区中体連が行われました。 

雨や雷のため予定通りに開催できなかった競技もありましたが、生徒たちは最後まで集中して競技に臨んでくれまし

た。残念ながら県大会に進めなかった競技もありますが、３年生を中心に日頃の練習の成果をよく発揮し頑張ってくれ

たと思います。保護者の皆様には温かい応援をいただきありがとうございました。 

この後も、県大会や県吹奏楽大会を控えています。今後の応援もよろしくお願いします。 

今回の地区大会で見事勝ち抜き、県大会に駒を進めた競技は次のとおりです。 

   ・剣道男子団体（地区準優勝） 

・卓球女子団体（地区準優勝） 

・卓球女子個人（２年 中島青桜 地区５位入賞） 

・ソフトテニス個人（３年 吉原優、３年 中尾伽恋 ペア 地区準優勝） 

  また、これまで行われた中体連県大会で活躍してくれた生徒を紹介します。 

  〇６月２６日開催 

    ・硬式テニス競技（３年 田代修渡 ）  

    ・バドミントン競技女子ダブルス（３年 山中夕華子、１年 加藤瑠奈） 

    ・バドミントン競技女子シングルス（２年 浦郷未唯） 

〇７月１７日、１８日開催 

    ・水泳競技４００ｍ自由形（２年 森近まの １位 九州大会出場） 

    ・水泳競技２００ｍ自由形（２年 森近まの ２位 九州大会出場） 

  ・陸上競技共通女子１５００ｍ（３年 前田華歩 ２位 九州大会出場） 

  ・陸上競技２年男子１５００ｍ（２年 吉木涼真 ２位 九州大会出場） 

  ・陸上競技２年女子１００ｍ（２年 石竹 唯 ３位入賞） 

  ・陸上競技１年男子１５００ｍ（１年 黒川裕斗 ３位入賞） 

 

 

来年度からの夏服について検討をはじめています。現在の夏服がスタートしてから約２０年が経っていますが、デザイン

や生地などは当時のままです。次のような理由で、夏服の変更を検討することとしました。 

① 暑い日でもより快適に着られる夏服にしたい。 

② 肌着の透けが気にならない夏服にしたい。 

③ 男女間での「おさがり」が可能な夏服にしたい。 

以上です。 

  年度当初、生徒会が中心となり全校生徒に夏服についてのアンケートをとってくれました。 

  選択肢は 

    A 現行の制服の継続    B 新しい生地で白色のポロシャツ    C 新しい生地で紺色のポロシャツ 

 アンケートの結果は、男子はAが１番（Cと僅差）。 女子は圧倒的にBが１番という結果でした。 

 この生徒の意見を取り入れながら、以下の条件の夏服を複数の業者にサンプルを作ってもらい、学校職員や PTA で組

織した制服検討委員会で決めていくことにしています。 
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 啓成中だより 

夏服の検討を始めています 

地区中体連、みんながんばりました！ 
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  ※条件 

   ①男女共有のポロシャツタイプ（ボタンダウン） 

   ②色は白 

   ③速乾性や消臭効果に優れている 

   ④透け防止に優れている 

   ⑤胸ポケットを付け、ポケットの上部に「K花文字」刺繍を入れる 

   ⑥形態安定性（ノーアイロン）である 

   ⑦現行の夏服（ポロシャツ）と価格が大差ないこと 

 ９月中には決定し、準備を進めていきます。今のところ、新１年生からのスタートとなりますが、その他の学年について

は希望購入にしたいと考えています。 

 

 

  

前回の啓成中だより No.3 で、「校則の見直し」についてお知らせしていましたが、その後、近隣の高等学校の状況

などを参考に生徒会と検討を重ねた結果、肌着の色について次のように見直すこととしました。 

 ①肌着の色については、白、ベージュ、グレー、黒、紺とする。 

 ②儀式的行事、対外的な行事（体験入学、修学旅行など）は白とする。 

 ③上記の色であっても柄のついたものやワンポイントが入ったものは禁止する。 

 ２学期からのスタートとなります。ご家庭のご協力をお願いします。 

 

 

６月２４日（木）に不審者対応の避難訓練を行いました。当日は不審者役を伊万里警察署松島駐在所の大庭

さんにお願いし、ナイフを持った不審者が２年３組の教室に現れるという想定で訓練を行いました。 

当日は大庭さんの迫真の演技に圧倒されながらも、職員が刺股（さすまた）を持って現場に駆けつけ、不審者が生

徒たちに近づかないよう必死で対応を頑張りました。訓練後に大庭さんより気づきなどをお話いただきましたが、刺股の使

い方など多くの反省点をご指摘いただきました。今から２０年前に大阪の池田小学校で起きた事件のようなことが二度と

発生しないよう、今回の反省点をもとに学校の安全についてしっかりと取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１３日、１４日、１５日の３日

間、伊万里小学校、牧島小学校と合同の

あいさつ運動を行いました。目的は、①小

学生と中学生の交流を図る。②自己肯定

感や自己有用感を育む。③３校連携、コミ

ュニティ・スクールの取組の一環として、開か

れた学校づくりに取り組む。の３つです。あ

いさつ運動には地域の方にも参加いただき、

梅雨明けの青空の下、こどもたちの明るいあ

いさつが地域に響きわたりました。 

避難訓練（不審者対応） 
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